



日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ち良く感じられます。子どもたちは体を動かす遊びを中心に、友達といろいろなことに挑戦しています。子どもたち一人ひとりの体調を見ながら、戸外遊びや散歩などを取り入れて、秋の自然を楽しみたいと思います。

9月の子ども達の様子

日中の暖かい時間はお散歩に出かけ、どんぐりや木の実を探しに行きました。戸外遊びでは滑り台やブランコなど、思い思いに遊具で遊んでいます。子ども達は元気いっぱいです(^^)



お散歩から帰ると、「ただいまー♪」と必ず事務所に立ち寄り、「どんぐり拾った!」「粉河寺へ行ってきた!」など、楽しそうに報告をする姿がみられ、お話も上手になってきました(^^)

遠足に行ってきたよ



先日はお忙しい中、お弁当のご協力ありがとうございました。

絶好の遠足日和、予定していた粉河寺を変更し、延期した粉河小学校の運動会を見に行ってきました。「お弁当楽しみ♪」と子ども達は楽しみながら歩いて頑張ってくれました(*^-^*)

保育園に戻り、園庭にシートを広げ、たんぽぽ組のみなでお弁当を食べ、子ども達はお弁当を友達や先生に嬉しそうに見せ合いながら、「いただきます」をしました♪



ハロウィンパーティー

子ども達で首飾りを作り、かわいらしく仮装をしました。ハロウィンのかばんを持ちそれぞれの教室を回り、おいしいお菓子をたくさんもらって大満足な一日になりました。



11月生まれのおともだち

1名のおともだちが
3才になります

